



Für Stille und Besinnlichkeit
hat heut zu Tage keiner Zeit
wir hetzen und rennen das ganze Jahr
zum Zuhör'n ist die Zeit sehr rar
erkennen nicht den wahren Wert
der inneren Frieden uns beschert
nur Weihnachten ist alles anders ?
siehst plötzlich den Nachbarn und hörst ihm zu
bist ihm behilflich - sag bist das Du ?
Warum nur zu Weihnachten möchte' ich Dich fragen ?
kannst Du mir eine Antwort sagen ?
Die Nachbarn, die Freunde und die Kranken
sie machen sich jeden Tag Gedanken
sie sind es, die warten das ganze Jahr
auf freundliche Worte von hier und da
Denk nach und schenk ein bisschen Zeit
glaub mir, das hat noch keiner bereut
vermittelst du nämlich ein bisschen Glück
bekommst du sehr viel mehr zurück

